

## **Vernunft und Gerechtigkeit**

Gruppe im Kreistag  
des Rhein-Sieg-Kreises

c/o Michael Otter  
Am Abtshof 58  
53721 Siegburg  
gruppe@rhein-sieg.vug.nrw  
0176 / 20719163

An den Landrat  
des Rhein-Sieg-Kreises  
Herrn Sebastian Schuster  
Kaiser-Wilhelm-Platz 1  
53721 Siegburg

Siegburg, den 20.11.2022

### **Anfrage zu den Maßnahmen zum Neubau der Siegbrücke in Hennef-Allner**

Sehr geehrter Herr Landrat Schuster,

im Rahmen der geplanten Maßnahmen zum Neubau der Siegbrücke in Hennef-Allner sowie des 4-streifigen Ausbaus der Bundesstraße 478 bis zur Autobahnanschlussstelle AS Hennef-Ost (A 560) bitten wir um Auskunft über den aktuellen Zeitplan dieser Projekte.

Das Planfeststellungsverfahren für dieses Bauvorhaben wurde am 2. März 2015 eingeleitet. Es ist uns bekannt, dass die ursprüngliche Planung aufgrund verschiedener Stellungnahmen überarbeitet wurde, was unter anderem Aktualisierungen der Verkehrsuntersuchung, Nachreichungen von Fachbeiträgen, Neuerstellungen von FFH-Verträglichkeitsprüfungen und Anpassungen im Bereich der Bushaltestellen sowie Kompensationsmaßnahmen beinhaltet.

In diesem Zusammenhang möchten wir Sie um Informationen zu folgenden Punkten bitten:

- Gibt es bereits einen festgelegten Zeitrahmen für den Beginn der Bauarbeiten?
- Welche konkreten Zeitpläne sind für die einzelnen Phasen des Projekts vorgesehen, insbesondere für den Beginn der Sanierungsarbeiten an der Siegbrücke und den Beginn des 4-streifigen Ausbaus der B 478?
- Sind weitere Verzögerungen aufgrund von Planungsanpassungen oder anderen Faktoren zu erwarten, und wie wird diesbezüglich mit den betroffenen Bürgern und Anliegern kommuniziert?
- Welche Auswirkungen werden die Bauarbeiten auf den Verkehr in der betroffenen Region haben, und welche Maßnahmen sind geplant, um diese Auswirkungen zu minimieren?

Wir bitten um eine zeitnahe Beantwortung unserer Anfrage, um die betroffenen Bürgerinnen und Bürger sowie die Mitglieder unserer Kreistagsgruppe "Vernunft und Gerechtigkeit" entsprechend informieren zu können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement in dieser Angelegenheit.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Kemper, Kreistagsgruppe Vernunft und Gerechtigkeit